



息長小学校だより

# 息長っ子



令和6年12月23日

第9号

文責 川崎

<https://okinaga-e-maibara.edumap.jp/>



## おかげさまで…

酷暑の8月から始まった2学期ですが、季節は夏から秋、そして冬に移っていきました。校庭の端にある大きな銀杏の木も美しく金色に輝いて見えていましたが、今は枝に残る葉も少なく本格的な冬の到来を感じます。2学期は1年間で最も期間が長く、たくさんの学習活動や行事が行われ、その活動や行事が終わるたびに、子どもたちの成長した姿を見ることができました。本日、2学期終業式を行いました。おかげさまで無事に2学期のしめくくりの日を迎えることができました。保護者の皆様、地域の皆様には、1学期に引き続き、本校教育活動の推進に多大なるご理解、ご支援をいただきましたこと、心よりお礼申し上げます。

## 2学期 ありがとうございました。

明日から冬休みが始まりますが、ご家族からの愛情たっぷりの日々を過ごし、家族の一員として頼りにされ充実した時間を過ごせますよう、お忙しい時期ではありますがよろしくお願ひします。3学期の始業式の日には、心も体も大満足で、笑顔いっぱいの子もたちに出会えることを楽しみにしています。

それでは、どうぞご家族様おそろいで、よいお年をお迎えください。

## 個別懇談会お世話になりました。

12月18日～20日に個別懇談会を行いました。年末のお忙しい中、ご参加くださいましてありがとうございました。2学期は当初、学級懇談会を予定していましたが、例年、学級懇談会后に「個別にお話を…」と希望される方が多いこともあり、個別懇談会に変更しました。保護者の皆様のお子様に対する愛情、教育への高い関心からの熱い思いにお応えできるよう、来年度も1・2学期ともに個別にお話をさせていただく予定です。どうぞよろしくお願いいたします。



1年生が育てた大根を使って、おでんパーティーをしました。初めてのお料理体験で緊張しながらもとても楽しく活動できました。ボランティアの皆様には大変お世話になりました。おかげさまで、とてもおいしくいただきました。



下準備を終えあとは煮込むだけ…となったときに、どこからか鈴の音が…。なんと、現れたのはサンタクロースでした。1年生は大興奮！プレゼントももらって大喜びでした。「サンタがいる！」という情報は、瞬く間に学校中に広がり、調理室には他学年の子どもたちも駆けつけて大盛り上がりでした。「1年生、いいなあ〜。」と言いながらそれぞれの教室にもどっていく子どもたちを見て、サンタさんは全部の教室に「メリークリスマス！」とプレゼント(クリスマス気分)を届けてくれました。

もちろん、どの教室も驚きと嬉しさで大歓声でした。息小サンタさん、どうもありがとうございました。



## サンタクロースがやってきた!

## お知らせ

長寿命化工事が令和8年度から本格的に始まります。仮設校舎設置と資材置き場確保のため、残念なことですが前庭の木々と築山とを解体し整理することになりました。石碑等は『息長小学校メモリアルゾーン』を設け移転する予定です。